

Pressemitteilung Sport 2023-11-14



Die Seeblick-Grundschule Wismar holt zwei 1. Plätze beim Wettkampf „Ball über die Schnur“

Mit zwei 1. Plätzen in den Klassenstufen 3 und 4 belohnten sich die Schülerinnen und Schüler der Seeblick-Grundschule Wismar im ersten Wettkampf des Schuljahres 2023/24. Am 14.11.2023 nahmen 24 Kinder am Wettkampf „Ball über die Schnur“ der Wismarer und Poeler Grundschulen teil und vertraten dabei unsere Schule. Den Grundstein für diese Erfolge bildete die Sport AG „Schulwettkämpfe“, die seit dem Beginn des Schuljahres stattfindet. Dass sich das regelmäßige Training, die unterschiedlichen Teambuilding-Spiele und die Taktikschulung lohnen zeigten die sportlichen und ehrgeizigen Kinder an diesem Tag. „Ich finde toll, dass wir als Team gewonnen haben!“ sagte Luka aus der 3. Klasse. Sama aus der 4. Klasse meinte: „Ich fand den Wettkampf cool und freue mich auf das nächste Mal!“. Am Ende der Woche gab es im Rahmen der Hofpause eine kleine Ehrung der Siegerinnen und Sieger in Form einer Urkunde. Unsere volle Konzentration liegt nun auf der Vorbereitung des Grundschulpokals im Februar. Wir bedanken uns bei allen Kindern, Helferinnen und Helfern sowie Verantwortlichen, die diese Veranstaltung ermöglicht haben.

Madita Hartz & Jörg Bendiks

Sport-Lehrkräfte